

## Programa de Detección Precoz de Cáncer de Mama

### Primera cita en torno a los 50 años y 3 meses

El compromiso de la Consejería de Salud para con la ciudadanía es ofrecer la realización de la mamografía de cribado a través del Programa de Detección Precoz de Cáncer de Mama cada 2 años a mujeres asintomáticas.

Para ofrecer las mismas oportunidades a todas las mujeres, se están realizando los cambios organizativos e informáticos necesarios para citar a las mujeres por primera vez recién cumplidos los 50 años.

Estas mejoras se implantarán a lo largo de 2024-2025. En todo caso, **si usted ya ha cumplido 51 años o más, quiere participar en el Programa y nunca ha recibido una cita, puede ponerse en contacto con su Unidad de Detección Precoz directamente por teléfono. Le atenderán y comprobarán sus datos.**

Aunque lo habitual es recibir una nueva cita cada dos años, después de la primera cita, cada mujer recibirá la siguiente cita en función de su situación concreta.